

## Sparschwein für Wolfacher Siedler

### Sparkasse spendet für Bodenuntersuchungen



Spende für die Bodenuntersuchungen beim Wolfacher Schlössle: Andreas Schamm von der Sparkasse Wolfach (von links), Wolfgang Mendel, Vorstand Dieter Jehle, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wolfach, Axel Fahner, Arthur Rauber und Roland Schamm.

Foto: Sparkasse Wolfach

**Wolfach** (red/af). Die Bodenuntersuchungen am Wolfacher Schlössle durch die Siedlergemeinschaft Wolfach/Oberwolfach lieferten spannende Ergebnisse und

lassen tief in die Geschichte blicken – möglich wurde das Großprojekt unter anderem durch eine Spende der Sparkasse Wolfach-Stiftung in Höhe von 4.000 Euro, teilt die Sparkasse mit.

Bereits 2023 nahmen die Mitglieder der Siedlergemeinschaft unter fachlicher Anleitung der Gesellschaft für Geophysikalische Untersuchungen (GGU) in Karlsruhe das Areal rund um die Burgruine Schlössle mit einem Geo-Radar genau unter die Lupe. Nach Anregung der Freiburger Dienststelle des Denkmalamts wurden im Frühjahr 2024 etliche interessante Stellen erneut durchleuchtet. Nun konnten laut Mitteilung der Sparkasse mögliche Fundamente und Bauwerke detailliert lokalisiert werden.

Mithilfe von mehr als 2.000 Arbeitsstunden, Arbeitseinsätzen und Spendern konnten die Projektkosten von rund 13.000 Euro finanziert werden. Axel Fahner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Wolfach, überreichte symbolisch eine Urkunde und ein rotes Sparschwein.